
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 84338786

Prix 795 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Exclusivité  :  Dans une résidence recherchée à  Theoule-sur-Mer,  sur  la  plage et  à

quelques pas des commerces et  restaurants  du village,  découvrez ce magnifique

appartement de 3 pièces, entièrement rénové avec goût et des matériaux hauts de

gamme.L'appartement se compose d'une entrée avec WC invité, d'un séjour avec

cuisine  américaine  entièrement  équipée  et  ouvrant  sur  un  grand  balcon  avec

cuisine d'éxtérieur face à la plage.2 chambres avec dressing se partagent une salle

de douche avec WC et bidet.Garage au sein de la copropriété.

Sole  agent  :  In  a  sought-after  residence  in  Theoule-sur-Mer,  on  the  beach  and a

few steps away from the village's shops and restaurants, discover this magnificent

3-room  apartment,  completely  renovated  with  taste  and  high-end  materials.The

apartment consists of an entrance with guest WC, a living room with fully equipped

open-plan  kitchen  opening  onto  a  large  balcony  with  outdoor  kitchen  facing  the

beach.2  bedrooms  with  dressing  room  share  a  shower  room  with  WC  and

bidet.Garage.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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